

Antrag Nr. 14-O-11-0021

Ortsvorsteher

Betreff:

Sachstandsbericht Planung Aartalbahnstrecke Nassauische Touristikbahn [Ortsvorsteher]

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten über den derzeitigen Sachstand der Planung zur Wiederaufnahme der Strecke durch den Verein Nassauische Touristikbahn zu berichten.

Begründung:

Ende Dezember 2013 informierte der Verein NTB über seine erfolgreichen Vertragsverhandlungen mit der DB Netz zur Übernahme der Strecke. Bis heute haben wir seitens des Magistrats keinerlei Informationen zu dem weiteren Verfahren erhalten. Mittlerweile sind drei weitere Monate Stillstand zu verzeichnen nachdem bereits seit November 2009 die Strecke nicht mehr nutzbar ist. Eine Entscheidung ist überfällig.

Wiesbaden, 02.04.2014